

Chapitre 9

Renseignement pris, la tech avait été embauchée il y a trois mois, faisait bien son boulot, menait une vie sans histoires ... Et était soit disant malade aujourd'hui ! Quant au pilote de la barge, il avait été embauché... Trois mois plus tôt et avait été recruté par la même agence. Inquiétant. Et qui était le troisième, qui avait embarqué avec les garçons ?

Venom essaya d'appeler Jas, Luke fit de même pour son apprenti.

Le tourisme, c'est très dangereux...

Jas commençait à penser que ces trois-là n'étaient pas clairs.

Quand leur guide leur avait proposé de prendre la navette pour aller voir l'un des fameux nids d'aigle (ou village perché), il avait trouvé l'idée excellente : sa mère lui avait tant vanté les merveilles de Nippa ! Il avait fallu convaincre le pilote, qui ne s'était pas trop fait prier :

- C'est un vol d'essai, en principe, mais c'est possible : le village est à vingt minutes à peine. Un petit survol, un quart d'heure au sol, et dans une heure on est rentrés, avait prévenu le pilote, qui semblait embêté de prendre des passagers. Le tech qui l'accompagnait, un grand humain baraqué était d'accord pour une petite entorse au règlement.

- C'est quand même mieux que faire les boutiques, avait-il argumenté devant un Jaden hésitant. Et le seul truc sympa, l'aqua-park, n'ouvre que dans cinq jours!

Jaden n'avait pas hésité trop longtemps : la guide était bien gentille mais pas très douée, elle faisait de son mieux pour rendre la visite plus attractive.

Sauf que quelque chose n'allait pas. Jas ne savait pas quoi, mais depuis le départ, le comportement des trois adultes semblait suspect. Bref regard à Jaden qui acquiesça discrètement. Lui aussi l'avait remarqué. Autre indice : l'ouïe hyper sensible de Jas l'avait informé qu'ils avaient un passager clandestin. Mais X'ree ne semblait pas pressé de faire la surprise à ses copains comme il l'avait certainement prévu . Quelque chose l'effrayait. La barge survola l'un des villages reconstruits, mais continua son chemin.

- Le prochain est bien plus pittoresque, expliqua le pilote.

Le comlink de Jas, puis celui de Jaden vibrèrent et se turent dans un grésillement...

Brouillage... Mais pourquoi ?

Jas avait un autre moyen de communication. Mais cela risquait d'être compliqué: La Forêt, W'arr, et enfin Ma' ou Sasha. Il savait très bien que W'arr, Ma' et Sasha pouvaient communiquer entre eux. Pour que son message arrive à destination, il avait intérêt à bien le formuler. La Forêt avait son langage à elle, et il fallait que W'arr arrive à le déchiffrer.

Navette de Lando

- Ils vont vers le nord-ouest... Ils ont déjà passé un Bosqu... Un village, et ils continuent

- Un autre chabl... Un village en ruine. Désolée, ni Sasha ni moi ne parlons le sylvestre !

- pardon ?

- Elle veut dire que le message manque de clarté. Jas utilise son lien avec la Forêt d'Herrion pour nous... ah, ça je décède : menace de Bois constricteur : Il pense qu'ils ont affaire à des kidnappeurs.

- Ou a des assassins ?

- Non ! Le bois constricteur retient ses proies, mais ne tue pas. il attend qu'un prédateur le fasse pour lui.

W'arr est d'accord avec cette interprétation

Navette des garçons

Le village suivant était effectivement pittoresque, mais il était en ruine, lui aussi. Par contre, la transport qu'il camouflait n'était pas une épave, lui !

- oh, oh ! C'est quoi l'embrouille, là ? Jas parla fort, laissant l'inquiétude transparaître dans sa voix. À dessein.

Jas savait très bien ce que voulaient ces gens, mais il espérait en apprendre plus. Et puis, cela cacherait les vrombissements nerveux d'un X'ree de plus en plus effrayé. Il lorgna vers Jaden : en principe, les Jedi savaient se battre, s'il fallait en venir là. Il n'était pas un gamin standard et avait été entraîné par le meilleur : son pa'. D'ailleurs, même ses petites sœurs auraient pu venir à bout de ces trois-là ! Mais des autres, en bas ?

- C'est juste des marchands égarés, ils viennent d'appeler : nous allons les remettre sur le bon chemin.

Le pilote se voulait rassurant. Jas fit donc semblant d'être rassuré.

Mais le comité d'accueil avait des filets Conner, des paralyseurs et d'autres ustensiles inutiles à de simples

marchands mais qui devaient figurer dans le manuel du parfait kidnappeur. Deux Rodiens, un Weequay, un bothan, trois humains. Sept, c'était beaucoup trop !

- Au top, on fonce vers les ruines, souffla-t-il à Jaden, abandonnant l'idée de les assommer tous avant d'appeler les renforts.

- allez, soyez sages, les enfants, et tout se passera bien ! Nous allons poursuivre notre voyage avec ce transport.

- Pa' m'a toujours dit qu'il ne fallait pas monter dans un vaisseau avec des inconnus, affirma Jas qui s'arrêta net, refusant de faire un pas de plus. Je vais l'appeler pour lui demander. Joignant le geste à la parole, il sortit son comlink. Sa manœuvre avait surpris les ravisseurs qui durent se retourner. Du coup, ils se retrouvaient entre les 7 mercenaires et les garçons.

Le tech, qui semblait perdre patience, tenta la manière forte et agrippa le bras de Jas, expliquant :

- Maintenant tu vas nous suivre sans faire d'hist... Ouuuuuuf

Il était facile d'oublier combien Jas était fort pour son âge. Rapide, aussi : l'humain plié en deux par le vicieux coup de pied du gamin se retrouva, une fraction de seconde après, littéralement propulsé vers ses deux complices. Jas avait visé l'entrejambe, puis poussé.

- top, on plonge !

Jas avait bien choisi l'endroit : il y avait là une étroite brèche dans le mur d'une maison en ruine ; étroite pour des adultes, s'entend. Les garçons se faufilèrent et entamèrent une course éperdue dans les ruines. Un vrai labyrinthe, Jas souhaitait bien du plaisir à ses poursuivants ! Ils s'affalèrent enfin à l'abri d'une arche à moitié écroulée. Ils étaient un peu essoufflés... un peu ;

- Vicieux, ton coup ! Commenta Jaden. Tu as du les lui faire remonter jusqu'aux amygdales. C'est ça, l'éducation à la herriane ?

- non, c'est bagarre à la cantina ! C'est ma' qui m'a appris ce truc ! Tu crois qu'on les a semés ?

- Pour le moment... Mais il n'est pas grand, ce village, et on ne peut pas aller très loin !

- les secours ne vont pas tarder ! J'ai pu envoyer un message.

- Alors, il suffit de se trouver une bonne planqu...

- Je vous tiens !

L'humain flottait au-dessus d'eux, porté par un harnais à répulseurs

- eh, les gars, par ic...

La grosse pierre lancée par Jas lui coupa le sifflet.

- Va t'acheter de nouvelles dents ! Et une mâchoire de rechange ! Lui lança le garçon avant de filer

C'était pas juste : ces salauds trichaient ! Ils pouvaient voler, eux ! Aussi rapides qu'ils soient les deux garçons étaient perdants. En tout cas, il y en avait deux qui ne les poursuivraient pas de sitôt !

- Mais pourquoi 045 n'est jamais là quand j'ai besoin de lui ?

Quelle mauvaise foi ! Rendus méfiants par les innombrables 'améliorations' qu'il avait apporté à son droïde, ses parents avaient envoyé la machine en révision, une opération bien plus lourde que le simple check-up de SyDney et N°1

Navette de Lando

- On ne peut pas aller plus vite ? Se plaignit Thalia. Elle était morte d'inquiétude. Markus, non Venom, ne disait rien, son regard braqué droit devant, concentré, un bloc de marbre. C'était bien Venom la machine à tuer qui était aux commandes, se dit Sasha. Il posa une main sur l'épaule de son épouse et l'attira à lui. Il dit simplement :

- On va assez vite. Ce type sait ce qu'il fait. Nous allons les retrouver. Ensuite...

Ce simple mot, approuvé par les deux Herrions, glaça le sang de toutes les autres personnes présentes dans la navette. Non, pas de tous : Lando pilotait lui-même. Il s'en voulait peut-être d'avoir laissé une telle faille dans sa sécurité, mais il ne le montrait pas : aussi froid et concentré que Venom, il dirigeait la petite escadre qu'il avait rassemblée. Il y avait quatre Skiprays, des 24h, qui patrouillaient en altitude avec des ailes X.

Trois gros speeders remplis de droïdes et d'agents de sécurité, six motospeeders... Devant, un petit engin qui ressemblait plus à un pavé volant propulsé à la fois par des ailes battantes et par des hélices qu'à une navette. C'était lui qui fixait la vitesse. Mormoon, son pilote, était un Nippan pure souche : il connaissait parfaitement le secteur. Il pensait avoir reconnu le village d'après la description de Sasha, ou plutôt celle de X'ree. Le petit Changeur avait su se faire discret, pour une fois... Sasha ressentait sa terreur alors qu'il décrivait à sa façon les événements : Jas et son copain avaient momentanément échappé à leurs ravisseurs, mais ceux-ci étaient nombreux et bien équipés.

Au sol

- Mais combien ils sont ?

- Beaucoup ! Beaucoup trop ! Et ils ont des droïdes de surveillance, en plus !

Leur refuge était précaire : un tunnel à moitié écroulé qui ne les dissimulait que partiellement aux senseurs de leurs poursuivants. Jaden était remarquablement calme ; quand un droïde approcha, il tendit la main et quelques pierres roulèrent d'un éboulis à une bonne centaine de mètres. À peine audible, même pour l'ouïe surnaturelle de Jas, mais les senseurs directionnels de la machine s'orientèrent immédiatement vers la source du mouvement. L'engin passa assez loin. C'était la troisième fois que l'apprenti leur sauvait la mise.

Jas, qui commençait à paniquer, se reprit, gagné par la sérénité de son camarade. Il passa ses options en revue :

- On ne peut pas rester là... on ne peut pas se faufiler vers la Navette ou le transport et si on continue vers l'Est, on va tomber sur la falaise... attends... T'entends pas ? C'est quoi ce bruit ? On dirait... de l'eau !

- Eh, y en a toute une bande qui approche, ils ont formé une ligne et fouillent tout. Ils ne peuvent pas nous rater

- De l'eau, il y a de l'eau courante dessous... aide-moi !

Il commença sans attendre à déplacer des pierres.

Navette de Lando

- les éclaireurs signalent un vaisseau au sol! C'est bien là ! On a des images, annonça Lando.

Les images montraient la navette camouflée posée au milieu des ruines, quelques silhouettes autour, et une douzaine de personnages flottant au-dessus des ruines. Pas difficile de deviner ce qu'ils faisaient : ils formaient une ligne de recherche, Une ligne qui stoppa net au milieu de sa moitié gauche, puis commença à se refermer.

- Ils les ont trouvés !

Le vent s'engouffra dans la navette : " Alerte ! porte latérale ouverte", annonça l'ordinateur : Venom avait déjà refermé sa visière, tandis que Thalia et Sasha fusionnaient avec leurs droïdes

- Eh, attendez, il nous faut un plan !

- J'en ai un : j'y vais, je les massacre... annonça l'armure noire et chrome

- ...Et on ramène les enfants par la peau des fesses, c'est... poursuivit Thalia/N°1

- ... Un très bon plan, conclut Sasha/SyDney.

Ils étaient trop occupés pour voir le cercle se refermer, puis se disloquer, tandis que les silhouettes s'agitaient en tous sens...

- X'ree vient de leur jouer un sale tour, perçut Sasha, mais...

Un chasseur T65 peint en gris sombre les dépassa en trombe et un objet s'en détacha...

Au sol

- Vite ! Ils arrivent ! Ils ont des neuro-fouets !

- Je vois le conduit, c'est un vrai canal ! Nooon, c'est trop lourd !

Jas avait une force supérieure à celle d'un adulte deux fois plus lourd que lui, mais cette dalle aurait donné du mal à trois costauds.

- Eh, c'est pas le moment de...

Jaden s'était assis en tailleur sur la dalle qu'il essayait de déplacer, il avait les yeux fermés. Jas vit celle-ci trembler puis, imperceptiblement, elle s'éleva, se décala vers la droite, découvrant l'accès ...

- Ouahhhhh ! Fortiche ! C'est bon, ça suffit, on peut pass...

- Trop tard ! Vous allez déguster, annonça un rodien qui tenait un fouet neuronique.

- Vous allez payer pour notre...

Un vrombissement familier aux oreilles des garçons : la cavalerie arrivait, portée par ses ailes toutes neuves, elle virevolta autour des kidnappeurs... Le peureux petit X'ree contre une armée de gros durs ? Aucune chance, il n'avait même pas de dard empoisonné. Peut-être pas, mais il avait une arme secrète, délivrée par son abdomen, la plus terrible de l'arsenal Herrian !

- Pouah, mais c'est quoi, ça ?

- Beuark ! Kaï rance !¹ Plonge ! Plonge !

Les deux garçons s'engouffrèrent dans le conduit, plus pour échapper à la pestilence qu'à leurs ravisseurs.

Après quelques tonneaux de victoire autour des méchants en déroute, le courageux petit Changeur plongea à leur suite !

1 Le Kaï cueilli à point est l'aliment de base des herrians mais trop mur, il dégage une odeur qui ferait passer une visite des égouts pour une balade d'agrément.

... Et les jedi aussi, un peu !

Le Furtix largua... Un objet ? Non, le pilote qui tomba droit sur les kidnappeurs. D2 était aux commandes. La lame verte était facilement reconnaissable.

L'un des gros bras, plus résistant ou plus vindicatif que les autres, avait décidé de régler définitivement le problème : il brandit une sphère, mais ne put la lancer : Une lame verte vrombit tout près. Au ras de l'épaule, constata le gros dur qui remarqua aussi qu'il lui manquait quelque chose. Déjà plus loin, la lame verte s'agitait en tous sens, repoussant plusieurs tirs. Un des agresseurs, un Weequay, tenta un saut particulièrement stupide : il avait peut-être l'intention de flanquer ses bottes bardées de métal dans la figure du Jedi. À la place, il atterrit en trois morceaux. Deux autres déployaient un lance-filet. Le Jedi fit un geste dans leur direction.

Les renforts arrivaient :

- C'était quoi, ce truc volant ?

- Un bras... Armé répondit Venom, profitant de sa super-vue.

Propulsé en dépit des lois de la physique, son bras toujours à la remorque, le détonateur thermal atteignit la navette avant d'exploser, renversant deux de ses gardiens.

Il en fallait plus pour la détruire, et le pilote tenta de décoller, abandonnant ses camarades. Une silhouette s'imposa devant son pare-brise, un droïde, qui flottait devant lui, bras croisés. Une main s'éleva, l'index dressé... Non ?

- Non ! Confirma Sasha, implacable, en tirant deux mini-missiles droit dans le cockpit.

Il était à l'intérieur du bouclier de la navette et ses projectiles percèrent aisément le transpacier. Celle-ci, désormais sans pilote, se posa durement.

- Nul, cet atterrissage, jugea le jeune homme, impitoyable : il avait passé l'examen il y a peu et aurait été recalé après une pareille manœuvre !²

Thalia et Venom arrivèrent pour une fois un peu tard : deux des ravisseurs, désormais manchot ou cul de jatte gémissaient dans leur coin, deux autres avaient été victimes de leurs propres tirs, quatre étaient saucissonnés dans le filet de capture qu'ils avaient déployé. Ils se rattrapèrent en ramenant les 3 survivants par la peau des fesses. Venom en ramenait un quatrième, mais...

- j'étais énervé, lâcha-t-il pour toute excuse, en déposant le corps puis la tête. Ça pue, ici !

- Une vibro-lame, c'est aussi efficace qu'un sabre laser, mais c'est plus salissant, commenta Sasha en revenant, Oui, il y a une vague odeur de Kaï rance... C'était donc ça !

Le trio pouvait passer pour une famille aristocratique, mais les pirates sanguinaires n'étaient jamais très loin !

Le Jedi s'était agenouillé près du trou où avaient disparu les garçons. Venom fit de même, écoutant :

- Il y a tout un réseau, la dessous... Des cavités, aussi... de l'eau, beaucoup... J'entends crier. Ils s'éloignent rapidement.

Luke écoutait d'une autre façon :

- Jaden est complètement excité. Je sens de la frayeur, mais aussi... Du plaisir ?

- Pareil pour X'ree : il est trop excité pour communiquer, mais je ressens une intense satisfaction. Vous saviez, vous, que les M'rills stockaient les gaz de Kaï rance dans leur abdomen ?³

Sasha n'en revenait pas : X'ree était un petit froussard (une attitude saine en considérant sa taille), mais il avait tout de même volé au secours de ses amis.

- eh, c'est toi l'expert en M'rills, Bergers et autres changeurs ! Bon, qu'est-ce qu'on fait ? Ce tunnel est trop étroit pour nous.

Le Jedi proposa :

- Puisqu'on parle d'expert... Je suggère d'attendre le dénommé Mormoon. Ils sont hors de notre portée, mais ne semblent pas en danger immédiat.

- c'est une bonne idée ! En attendant, j'ai quelques questions à poser à ces... À ces...

Markus avait relevé son casque et, à nouveau, les petites bêtes venimeuses dans ses yeux promettaient la mort. Mais elles avaient l'air un peu... égarées.

2 Certains ne se gênent pas pour dire qu'il a soudoyé l'examineur pour obtenir sa licence de pilote professionnel.

3 C'est peut-être la raison pour laquelle les herriens prétendent qu'il ne faut pas effrayer un M'rill !

Il saisit la tête qu'il avait ramenée et commença à l'interroger :

- Toi, tu vas tout me dire de ce complot, sinon...

Sasha intervint :

- Euh... Markus ... Ce monsieur aura des difficultés à te répondre, tu sais.

- Pourtant, il a toute sa tête !

- Oui, mais c'est à peu près tout ce qui lui reste.

Avec un autre que Markus, la scène aurait paru comique. Un comique macabre. Mais les prisonniers ne riaient pas. Tout le contraire.

- Je crois que tu as raison... TOI !

Il désignait le manchot de fraîche date qui se recroquevilla sous l'apostrophe. Il n'eut pas le temps d'approcher. Thalia, sortie de N°1, s'interposa :

- Non ! C'est MOI qui l'interroge !

Le regard qu'elle lança au manchot lui glaça le sang.

- Mais ma chérie...

- Y a pas de ma chérie qui tienne ! Ce gars a essayé de tuer MON Jas ! MON FILS ! Quand c'est toi qui interrogés, ils meurent trop vite ! Celui-là... il est à moi, compris ?

- Oui ma chérie ! Je peux m'occuper des autres, hein , demanda-t-il avidement.

- Attends un peu ! On ne sait jamais, celui-là résistera peut-être... J'espère ! N°1 ?

Celui-ci lui tendit une lame bicornue, dont le dos formait comme un crochet . Un hameçon, plutôt

Sasha était près de Skywalker, qui n'allait pas manquer d'intervenir... Plutôt que de le retenir par le bras, il essaya un truc nouveau :

[Laissez les faire : ils savent ce qu'ils font]

[Sasha, c'est vous ? Je ne peux laisser...]

[Vous n'avez jamais vu une holo-série policière ? Méchant flic/gentil flic? Bon, d'accord, avec eux ça fait plutôt : méchant flic/flic psychopathe, mais ça marche! Markus a une certaine tendance à surjouer son rôle, et Thalia est encore pire ! Jouons le nôtre, si vous le voulez bien!]

- Maître Jedi, je vous recommande fortement d'aller faire un tour... Guetter l'arrivée de nos amis, par exemple. J'insiste !

Sasha n'était pas sorti de SyDney, lui ! Il se montrait poli mais ferme.

- Maiiiiitre Jedi, je vous en priiiiiie ! Supplia le manchot.

Mais le Jedi semblait hésiter. Il regarda le suppliant droit dans les yeux.

- Je suis en dehors de ma juridiction : je dois consulter les administrateurs Calrissian avant de déterminer la conduite à tenir avec des criminels. En attendant, je ne saurais trop vous recommander une coopération pleine et entière pour éviter d'autres atteintes à votre intégrité physique.

Le Jedi s'inclina poliment et s'éloigna, mais la conversation se poursuivit.

[Vous devriez faire de la holo ! Vous avez été parfait ! Le dernier espoir de ce gars s'est envolé : il ne demande qu'à tout débiller !]

[Vous jouez souvent à cela?]

[Au combat, tout ce que nous faisons, la façon dont nous le faisons, a une raison, un but : aviez vous remarqué la brûlure sur la poitrine du décapité ? Il était déjà mort quand Markus l'a trouvé! Sa réputation est sa meilleure arme]

Malgré les démentis, la théorie du clone instable et psychopathe⁴ avait encore ses adeptes. Pourtant celle du fils caché, selon laquelle Markus junior étant le vrai fils de Markus senior et non son clone ralliait la majorité des suffrages. Les journalistes n'étaient pas tous stupides et certains avaient fait le lien entre la "réapparition surprise" de Markus et la disparition de l'infâme (mais très courageux) pirate Venom. Il y avait de quoi douter de la version officielle ! La nouvelle théorie, c'était que l'ancien capitaine de l'Amber Star avait envoyé son propre fils, encore très jeune, s'infiltrer parmi les pirates.

4 Une rumeur née lors de la guerre qu'il mena contre l'imperator Ima (Venom et le seigneur de la guerre) dont il a usé et abusé.

La raison ? Quelle raison dans ces élucubrations ? Il y avait des hypothèses : lui "apprendre la vraie vie", retrouver Sasha et Thalia détenus par les pirates, recruter une flotte pour contrer le sinistre Kobor Hekken, surveiller le sorcier du côté obscur que Venom avait fini par tuer en duel avant de "mourir" à son tour... Il suffisait de choisir sa version préférée . Le pire, c'est qu'il y avait un peu de vrai dans chacune ! Le Jedi n'avait jamais assisté auparavant à la sarabande des bêtes venimeuses et cela l'intriguait : [Connaissez-vous l'origine de ces tâches noires dans les yeux de Markus?]

[Il n'y a qu'un Jedi pour y voir de simples tâches ! Je ne les avais jamais vues avant son combat contre Magnus. Au début, elles n'apparaissaient que quand il était vraiment en colère, et il ne le savait pas ! Très pratique pour savoir ce qu'il pensait vraiment. Mais un jour, Thalia a eu la mauvaise idée de lui poser la question. Depuis, il les fait apparaître à volonté !]

[Je vois : Sa réputation est sa meilleure arme... Vous pensez que je peux revenir ? Lando et les autres débarquent de leurs navettes.]

[Je crois bien : le nouveau manchot a peut-être perdu un bras, mais pas sa langue! Et les autres sont très pressés de montrer leur bonne volonté ! Vous devriez écouter ça, je pense : c'est passionnant !]